

### 8・9月 生活目標

#### ◇丁寧な言葉遣いで話そう

に対する丁寧な言葉遣いはもちろん、友達や下学年に対しても、温かい言葉遣いを意識できるよう指導しております。「相手意識」については、4月から継続して子供たちと共に考えてきた大事なことです。今後も相手の立場を考え、その場面での気持ちを想像し、思いやりある行動を実践できる力を伸ばしていきたいと考えています。

夏休み明けの学校が無事スタートし、子供たちの笑顔と明るさが、学校に活気を与えてくれています。夏休み中の思い出を進んで話してくれたり、今後の行事を楽しみにしたりしている子供たちの様子が見られ、大変うれしく思っております。

さて、今月の生活目標は、「丁寧な言葉遣いで話そう」です。地域の方や先生、来校者等の目上の人



## 荒井小 あいさつ運動

生活委員会の高学年が主体となり、毎月始めにあいさつ運動を行っています。「あいさつと思いやりあふれる荒井小」の学校スローガンに近付くために、朝昇降口前に立って気持ちのよいあいさつをしています。

「みんなであいさつをすると気持ちがいいね」

「ハイタッチしてくれた人がいてうれしかった！」

等の声が聞こえてきて、やってよかった！と感じる子供たちの表情が多く見られました。また、1年生や他学年の子も高学年と一緒にあいさつをしている光景が微笑ましく、すばらしい機会だなと感じました。

今後もその都度あいさつのよさを子供たちと共に考え、伝え合っていきます。

### 夏休み中の生活について

長期休業中の事件・事故については、大きな事案はなく安堵しているところでした。ただ、横断歩道の渡り方や公園での遊び方、公道でのキックボード使用等、小学生に関する情報は地域の方々から絶えず寄せられています。交通安全や公園でのマナー等に関してはまだしばらくは指導が必要と感じています。

夏休み明けも、各教室では上記に関する指導を日々進めております。自分で自分の「命」を守ることの大切さを継続して指導していきます。



### 生活委員会委員長にインタビュー！

Q1 あいさつ運動を通して全校のみんなに伝えたいことはなんですか？

A あいさつで友達や近所（地域）の方々とも仲良くなってほしいです。あいさつは感謝を伝えるという意味でも使う場面があるので、しっかりあいさつをしてほしいです！！

Q2 荒井小をどんな学校にしたいですか？

A みんなが互いに元気よくあいさつできて、誰とでも仲の良い学校にしたいです。（\*^o^\*）

## 規則正しい生活リズムを

ご家庭におけるメディアコントロールゲームにもご協力いただきましてありがとうございます。

右に示した「荒井小メディアコントロール」の約束については学校でも指導を継続していきますが、今一度ご家庭でも確かめていただき、生活リズムを崩すことのないようお声掛けいただければ幸いです。

### 荒井小メディアコントロール

- ① 平日、1日のTV&DVD&ゲームなどの時間を合わせて2時間以内にしましょう。
- ② 夜9時を過ぎてからの友達同士の通信をやめましょう。

